

HOLA DESDE VIZCAYA

Publicado por ninchi - 27 May 2012 18:12

Un saludo para todos los currantes de este foro por vuestra labor en este mundillo del barro, pozas, agua y buenos amigos

Mi nombre es ninchi tengo un can am 650 max me gustan las rutas del dia entero con bocadillo en el monte con buena compañía de amigos

Bueno no digo que no a mesa y mantel y un buen cocido...saludos para todos

Re: HOLA DESDE VIZCAYA

Publicado por drakis - 18 Jun 2012 22:16

Bueno, yo estos dos ultimos dias he ruteado con un DAELIM 250 con 54.000 km y no es broma.

.-Haber quien puedo con eso jejeje

Re: HOLA DESDE VIZCAYA

Publicado por AsiroC - 19 Jun 2012 05:47

ninchi escribió:

Hola AsiroC para la zona norte un can am de dos plazas y dirección asistida es la mejor opción, para salir de ruta y sin miedo a los caminos, pero siempre valorando el riesgo....saludos

Ninchi por que zona andais, yo soy de Medina de Pomar.

Un saludo

Re: HOLA DESDE VIZCAYA

Publicado por ninchi - 19 Jun 2012 09:21

Ninchi por que zona andais, yo soy de Medina de Pomar. AsiroC

Un saludo[/quote]

Vizcaya, Cantabria,y algo de Asturias , la zona Pantano de Ordunte, Lunada, Medina la tengo pánico, y es muy bonita, pero todo prohibido

Re: HOLA DESDE VIZCAYA

Publicado por AsiroC - 19 Jun 2012 09:38

Ninchi, todo no esta prohibido, siempre que se pidan permisos.

Re: HOLA DESDE VIZCAYA

Publicado por ninchi - 19 Jun 2012 10:05

AsiroC escribió:

Ninchi, todo no esta prohibido, siempre que se pidan permisos.

Con todos los que hemos estado de la zona del Cabrio, de permisos no a dicho nadie nada solo si te pillan corre todo lo que puedas y sin matricula y al que mas corra y no es plan, dicho por gente que vive en la zona y con moto y quad

Re: HOLA DESDE VIZCAYA

Publicado por AsiroC - 19 Jun 2012 10:16

Nosotros salimos con TT y no tenemos problemas, siempre y cuando pidas los permisos oportunos, sino pides permisos si que puedes tener algun problema.

Re: HOLA DESDE VIZCAYA

Publicado por ninchi - 19 Jun 2012 10:21

drakis escribió:

Bueno, yo estos dos ultimos dias he ruteado con un DAELIM 250 con 54.000 km y no es broma.

.-Haber quien puedo con eso jejeje

Estamos hablando de rutas por el norte con, barro, trialeras y bacadillo, no de rutas para ir a comprar el pan y el periódico, un 250 no da para mas

Re: HOLA DESDE VIZCAYA

Publicado por ninchi - 19 Jun 2012 10:26

AsiroC escribió:

Nosotros salimos con TT y no tenemos problemas, siempre y cuando pidas los permisos oportunos, sino pides permisos si que puedes tener algun problema.

Si preparas algo por la zona cuenta con migo y alguno mas...saludos

Re: HOLA DESDE VIZCAYA

Publicado por AsiroC - 19 Jun 2012 10:29

De acuerdo.
